

# ACCUEILLIR LES MIGRANTS CHEZ VOUS ?

Par B. H. L.



**Devant tant de misère, il faut que les pays riches d'Europe réagissent !**



**Accueillez ces migrants, donnez leur un peu de chaleur humaines, mettez un frein à cette misère en leur offrant un toit. Soyez solidaires !**

Quand donnerons nous un peu de nos richesses à ces pauvres gens qui fuient la guerre qui ravage leur pays, la Syrie ? Nous devons, au nom de l'humanité toute entière porter assistance à ces réfugiés de guerre.

Si seulement 10% des foyers Français ouvrent leur porte à un couple de réfugiés, nous pourrions absorber ce flux de migrants involontaires. Ils n'ont pas choisis de partir. Ils veulent seulement vivre... Vivre sans risquer de mourir à tous moments. Ils veulent vivre en paix dans

leur pays d'origine sans cette peur qui les submerge dès que les enfants sortent de la maison. Sans le bruit assourdissant des bombes ou des tirs de Kalachnikovs.

Si vous possédez une résidence de vacances, ouvrez la pour donner un toit à ces familles qui errent à travers nos pays dit « civilisés ». Arrêtons de les rejeter d'un pays à l'autre ! Arrêtons de les voir comme des envahisseurs !

Rendez-vous dans la mairie du lieu de votre résidence secondaire pour déclarer votre acceptation à loger des migrants. Vous accomplirez un geste citoyen remarquable. Vous participerez au renouveau de notre pays qui est un grand pays déjà constitué de multiples nationalités.



Bernard Henri LEVY (Le Figaro 08/15)



**Monsieur BHL, donnez l'exemple en ouvrant votre maison des Yvelines**

**Ou de votre appartement de Trouville, situé près du port.**





**Ou encore de votre  
maison située dans les  
hauts de Nice !**

# ALORS !!!!



**Mon cher B.H.L., ouvre ta  
maison ou ferme ta gueule !!!!**

**Diaporama créé  
Par le  
Collectif  
« Agir pour les migrants »**

**FIN**